

## Kolpingsfamilie „Gruppe 50plus“ und Stadt seniorenrat

Der 2. Info-Abend für Senioren fand am Donnerstag, 18.10.2012 mit dem Thema: Ihre Sicherheit ist uns wichtig! statt. Roland Koch begrüßte die Teilnehmer sowie den Referenten des Abends, Herrn Polizeihauptkommissar Vater. Zu Beginn seiner Ausführungen gab er Rückmeldung zu einer offenen Frage einer Verkehrssituation in Süßen vom 1. Info-Abend. Die Einmündungssituation am Friedhof in die Barbarossastr. verläuft bei der Randsteinführung wie bei einer Straße rechts vor links und so gilt aus seiner Sicht eine Rechts-vor-links-Regelung, bei einem Schadensfall kommt es aber auf die richterliche Auslegung an. Themen des Abends waren möglichst lange fit und flexibel unterwegs zu sein, Zivilcourage zu zeigen, aber sich nicht selbst in Gefahr zu bringen. Als Fußgänger sich genügend Zeit zu lassen, den Verkehr zu beobachten und immer Vorbild zu sein. Straßenräubern und Dieben keine Möglichkeit geben, Handtaschen zu entwenden. Wie verhalte ich mich zu Hause an der Haustüre, am Telefon, bei Postsendungen und im Internet. Ein klares Nein ist keine Unhöflichkeit. Besonders wichtig ist, niemand unbeaufsichtigt an der offenen Haustüre stehen zu lassen. Bei Auffälligkeiten die Polizei verständigen, auch mit der **Nummer 110, sie gilt ohne Vorwahl auch fürs Handy**. Die Anrufe werden bei der Polizei ernst genommen.

Ein weiteres Schwerpunktthema war Radfahren, wie richtige Ausstattung des Fahrrads, Tragen eines Schutzhelms und auffälliger Kleidung, ausreichende Information vor dem Kauf eines E-Bike oder Pedelec, Alkoholgenuss und Radfahren, Benutzung von Radwegen. Ausflüge mit Kindern – richtiger Kindersitz sowie das Verhalten an Bushaltestellen wurden angesprochen. Alle Fragen der Teilnehmer konnten beantwortet werden. Es war wieder ein sehr informativer Abend. Ein Danke gilt dem Referenten Herrn Vater und den Organisatoren des Abends Herrn Koch und Herrn Czinszky. Der nächste Info-Abend mit dem Thema: Was haben Medikamente und der Straßenverkehr miteinander zu tun? findet am Donnerstag 22.11. **um 19.00 Uhr** im Kath. Gemeindehaus St. Maria statt.

Elfriede Eleuther